

L'ONU se prononce pour des progrès dans le processus de paix au Moyen Orient



Nations Unies, 21 février (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, et le président palestinien Mahmoud Abbas sont tombés d'accord sur la nécessité d'avancer dans le processus de paix au Moyen Orient.

Ils ont souligné que la seule façon viable pour une coexistence pacifique durable est la formation de l'État de la Palestine aux côtés de celui d'Israël.

Le secrétaire général de l'ONU a souligné que la communauté internationale doit fournir, de toute urgence, une aide humanitaire pour le développement du peuple palestinien.



Radio Habana Cuba